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諸 般 の 報 告  

（令和 ６年１月 17 日～令和６年２月 25 日） 

 

１月１７日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（福田篤志委員長、金子英

生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵一、北川千尋、久野須賀子、中林

和江の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会総務都市創造分科会が開催され、予算決算常

任委員会から送付された案件について質疑されました。（岡由美委員長、中川

健副委員長、川口肇人、古田尚央、村上順一、北川健治、馬場才、松尾信次の

各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（奥大輔委員長、中川健副委員長、川口肇人、瀬戸健太、福田篤志、

古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、髙見雄介、武田由利子、辻谷恵一、

村上順一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、

板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各委員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、大阪府支部新聞公正取引

協議会委員長廣森敏氏で、要旨は次のとおりです。 

 最近、訪問販売・電話勧誘販売等の規制を強化するため、特定商取引に関す 

る法律の抜本的改正を求める意見書を国に送るよう各地の弁護士会が都道府

県議会、市町村議会に対し、請願や陳情を提出する動きが広がっているが、一 

般社団法人日本新聞協会と当支部協は特に、①ステッカー規制②事業者の登録 

制導入の２点について、事業者の営業活動に重大な影響を及ぼすため、反対を 

表明してきたことから、当該意見書に対して、慎重にご審議いただくよう、強

く要望いたします。 

 

１月１８日  令和５年度市町村国保運営協議会会長及び委員、国保主管課長、

国保組合事務(局)長、保健衛生主管課長合同研修会が大阪市内で開催されまし

た。（福田篤志、北川千尋の各議員） 

 

同   日  大阪府都市ボートレース企業団議会全員協議会が大阪市内で開催

されました。（中川健議員） 
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１月１９日  北河内４市リサイクル施設組合議会議員研修会が開催されました。

（川口肇人、坂口安喜子、北川健治、中林和江の各議員） 

 

１月２２日  東京都西東京市議会議員１人が、１ 大阪北部地震における財政

負担、２ 寝屋川市における防災対策、３ 寝屋川市議会における災害対策に

ついて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

１月２３日  全員協議会が開催され、１ 寝屋川市高齢者保健福祉計画（2024

～2026）（素案）、２ 寝屋川市障害者長期計画（第４次計画）・障害福祉計画（第

７期計画）・障害児福祉計画（第３期計画）（素案）について説明が行われまし

た。（村上順一議長、奥大輔副議長、川口肇人、瀬戸健太、中川健、福田篤志、

古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、髙見雄介、武田由利子、辻谷恵一、

金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、板東敬治、

久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１ 傍聴時における情報通信機器の使用の

検討、２ 能登半島地震に係る災害義援金等について協議されました。（村上順

一議長、奥大輔副議長、中川健、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、中林和江

の各議員） 

 

同   日  千葉県松戸市議会議員７人が、ふるさと納税「びお・やちゃい村・

貸区画オーナー権（３坪１年）」の仕組みについて、調査・研究のため視察来

局されました。 

 

同   日  包括外部監査人から地方自治法第 252条の 37第５項の規定により

令和５年度包括外部監査結果報告書の提出があり、受理しました。 

 

１月２４日  北河内４市リサイクル施設組合議会令和６年１月幹事会が開催さ

れました。（川口肇人、北川健治の各議員） 

 

同   日  熊本県水俣市議会議員８人が、いじめ対策について、調査・研究

のため視察来局されました。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川・子どもたちの給

食をよくする会代表白川澄子氏で、要旨は次のとおりです。  

１ 2024 年度以降も小学校、保育所の給食費を無償化すること、２ ４月以
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降給食費の無償化が実現しない場合は、保護者負担軽減のため一部公費負担を

すること、３ 子どもの給食費完全無償化の意見書を国に寝屋川市議会として

あげることを要望いたします。 

 

１月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（瀬戸健太

議員） 

 

同   日  第 168 回河北市議会議長会が枚方市内で開催されました。 

 協議案件として、 

 １ 令和６年度河北市議会議長会事業（案）について 

 ２ 令和６年度河北市議会議長会予算（案）について 

 ３ 令和６年度大阪府市議会議長会等役員の推薦（案）について 

  協議され、いずれも原案どおり決定されました。（村上順一議長、奥大輔副議

長） 

 

１月２５日～２６日  大阪府都市ボートレース企業団議会議会運営委員会一行

による中央団体挨拶まわり（東京都港区）及びボートレース浜名湖（静岡県湖

西市）への視察が行われました。（中川健議員） 

 

１月２９日  埼玉県白岡市議会議員６人が、いじめ問題に関する寝屋川モデル

について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

１月３０日  山口県山口市議会議員９人が、市民サービスのターミナル化の推

進について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、寝屋川労働組合総連合議

長東正男氏で、要旨は次のとおりです。 

  １ 最低賃金法を全国一律最低賃金制度に法改正すること、２ 労働者の生

活を支えるため、速やかに最低賃金 1,500 円以上にすること、３ 最低賃金の

引き上げができ、経営が継続できるように、中小企業への支援策を抜本的に拡

充し、国民の生命とくらしを守ることを趣旨として、国に対して意見書を提出

していただくよう陳情します。 

 

１月３１日  例月現金出納検査が行われました。（辻谷恵一議員） 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一
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般会計・特別会計（令和５年度 11 月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（令和５年度 11 月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしまし

た。 

 

同   日  愛知県長久手市議会議員８人が、いじめ対応について、調査・研

究のため視察来局されました。 

 

２月 １日  千葉県柏市議会議員９人が、寝屋川市働き方改革推進プランにつ

いて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  工事監査が行われました。（辻谷恵一議員） 

 

２月 ２日  愛知県稲沢市議会議員４人が、いじめ対策・対応について、調査・

研究のため視察来局されました。 

 

同   日  令和６年第１回大阪府都市ボートレース企業団議会定例会（第１

日）が大阪市内で開催されました。（中川健議員） 

 

同   日  令和５年度第３回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催されま

した。（福田篤志、北川千尋、西尾勝成、松尾信次の各議員） 

 

２月 ５日  第 43 回河北市議会議員合同研修会がアルカスホールで開催され、

関西大学理事、社会安全学部特別任命教授（チェアプロフェッサー）、社会安

全研究センター長、工学博士及び阪神・淡路大震災記念人と防災未来センター

長の河田惠昭氏から、「最近の水害の変化と防災」について講演が行われまし

た。（村上順一議長、奥大輔副議長、川口肇人、瀬戸健太、中川健、福田篤志、

古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、髙見雄介、武田由利子、辻谷恵一、

金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、板東敬治、

中林和江、西田昌美、松尾信次の各議員） 

 

２月 ６日  大阪広域水道企業団議会令和６年２月議員全員協議会が大阪市内

で開催されました。（森本雄一郎議員） 

 

同   日  大阪府都市ボートレース企業団議会業務常任委員会が大阪市内で

開催されました。（中川健議員） 
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２月 ７日  富山県富山市議会議員６人が、いじめ対策について、調査・研究

のため視察来局されました。 

 

同   日  全員協議会が開催され、１ 公共施設適正化検討方針（素案）に

ついて説明が行われました。（村上順一議長、奥大輔副議長、川口肇人、瀬戸

健太、中川健、福田篤志、古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、髙見雄

介、武田由利子、辻谷恵一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西

尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各

議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１ 傍聴時における情報通信機器の使用の

検討、２ 令和６年３月市議会定例会、３ 令和６年度議会費当初予算案、４  

令和６年５月臨時会の日程案等について協議されました。（村上順一議長、奥

大輔副議長、中川健、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、新日本婦人の会寝屋川支

部支部長宮前妙子氏で、要旨は次のとおりです。  

１ 小学校等の給食費の無償化を 2024 年４月以降も継続すること、２ 物価

高騰が続く中、保護者の負担増となる給食費の値上げは避けるように配慮をす

ることを要望いたします。 

 

２月 ８日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が行われました。(瀬戸健太、

森越清楓、岡由美、武田由利子、金子英生、久野須賀子、西田昌美の各議員) 

 

同   日  令和６年２月北河内４市リサイクル施設組合議会定例会が開催さ

れました。（川口肇人、坂口安喜子、北川健治、中林和江の各議員） 

 

２月 ９日  令和５年度第２回寝屋川市都市計画審議会が開催されました。（川

口肇人、髙見雄介、北川千尋、久野須賀子、松尾信次の各議員） 

 

同   日  市議会議員共済会第 127 回代議員会が東京都内において開催され

ました。（村上順一議長） 

 

２月１３日  要望書を受理いたしました。提出者は、日本労働組合総連合会大

阪府連合会会長田中宏和氏、北河内地域協議会議長大艸博之氏及び寝大畷地区

協議会議長澁谷篤志氏で、要旨は次のとおりです。 
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  １ 低所得者の負担軽減と就労支援に向けて「給付付き税額控除」の仕組み

を構築し、基礎的消費にかかる消費税負担分を給付する「消費税還付制度」や

社会保険料・雇用保険料（労働者負担分）の半額相当分を所得税から控除する

「就労支援給付制度」を導入すること、２ 燃料価格の高騰対策として、揮発

油税などに上乗せされているいわゆる「当分の間税率」を廃止する。その際、

税制全体の見直しによって地方財政に影響を及ぼさないための措置を講じるこ

とを趣旨として、国に対して連合が求める税制改正の実現を求める決議を行っ

ていただくよう要請します。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、寝屋川民主商工会婦人部

長池原絹代氏で要旨は次のとおりです。 

  １ 業者婦人の働き分を認めない所得税法第 56 条を廃止するよう国へ働き

かけること、２ 国民健康保険に傷病・出産手当を実施すること。また、コロ

ナ感染で療養のため休業した個人事業主に見舞金などの直接支援を行うことを

強く要望します。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川市原水爆禁止協議

会会長加藤昌孝氏で、要旨は次のとおりです。 

  日本政府に核兵器禁止条約の参加・調印・批准を求める意見書及び核兵器禁

止条約第３回締約国会議にオブザーバー参加を求める意見書の決議を強く要

請いたします。 

 

２月１３日～１４日  議会運営委員会一行が福岡県嘉麻市における議会改革に

ついて（議会タブレットを活用したペーパーレス化）、福岡県飯塚市における

議員定数の増減、議員定数の在り方に関する調査特別委員会及び政務活動費審

査会について、それぞれ視察されました。（中川健委員長、岡由美副委員長、

瀬戸健太、森越清楓、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、村上順一

議長、奥大輔副議長の各議員） 

 

２月１４日  令和５年度第４回寝屋川市男女共同参画審議会が開催されました。

(古田尚央、武田由利子の各議員) 

 

２月１５日  令和５年度第３回寝屋川市空き家等・老朽危険建築物等対策協議

会が開催されました。（馬場才議員） 

 

同   日  議員研修会が開催され、太田雅幸法律事務所 弁護士太田雅幸氏
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から「議員のハラスメント防止について」の講演が行われました。（村上順一議

長、奥大輔副議長、川口肇人、瀬戸健太、中川健、福田篤志、古田尚央、森越

清楓、北川健治、岡由美、坂口安喜子、髙見雄介、武田由利子、辻谷恵一、金

子英生、北川千尋、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、

中林和江、西田昌美、松尾信次の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、生活クラブ生活協同組合

大阪理事長清水啓子氏で、要旨は次のとおりです。 

１ 脱原発、脱化石燃料火力を脱炭素政策の柱として早急に実現すること、

２ エネルギー基本計画を早急に改正し、2035 年の再生可能エネルギー電力目

標 80％以上にすること、３ 発電と送配電の所有権分離と再生可能エネルギー

の優先接続・優先給電政策を求める意見書を提出することを陳情いたします。 

 

２月１６日  全員協議会が開催され、１ し尿及び浄化槽汚泥の交野市への先

行処理（処理委託）について（案）、２ （仮称）こども専用図書館整備事業

工事変更設計業務に係る実施設計について説明が行われました。（村上順一議

長、奥大輔副議長、川口肇人、瀬戸健太、中川健、福田篤志、古田尚央、森越

清楓、岡由美、髙見雄介、武田由利子、辻谷恵一、金子英生、北川千尋、北川

健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西

田昌美、松尾信次の各議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会及び令和６年２月定例会

が大阪市内で開催されました。（森本雄一郎議員） 

 

同   日  大阪府都市ボートレース企業団議会全員協議会が大阪市内で開催

されました。（中川健議員） 

 

２月１９日  望が丘小・中学校議員内覧会が行われました。（村上順一議長、奥

大輔副議長、川口肇人、瀬戸健太、中川健、福田篤志、古田尚央、森越清楓、

岡由美、坂口安喜子、髙見雄介、武田由利子、辻谷恵一、金子英生、北川千尋、

北川健治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、

松尾信次の各議員） 

 

同   日  寝屋川市交通安全都市推進委員会が開催されました。（中川健、森

越清楓、岡由美、北川千尋の各議員） 
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２月２０日  議会運営委員会が開催され、１ ３月定例会の付議事件、２ 議

案の説明、３ 会期及び会議日程、４ ２月 26 日（月）の議事、５ ２月 29

日（木）の議事、６ 市長市政運営方針に対する代表質問、７ 意見書・決議

等について協議されました。（中川健委員長、岡由美副委員長、瀬戸健太、森越

清楓、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、村上順一議長、奥大輔副

議長の各議員） 

 

同   日  望が丘小・中学校完成記念式典が行われました。 

（村上順一議長、奥大輔副議長、森本雄一郎、西尾勝成の各議員） 

 

同   日  令和６年第１回大阪府都市ボートレース企業団議会定例会（第２

日）が大阪市内で開催されました。（中川健議員） 

 

同   日  大阪府都市ボートレース企業団議会企業長交替に係る総会が堺市

内で開催されました。（中川健議員） 

 

２月２１日  枚方寝屋川消防組合定期監査が行われました。（瀬戸健太議員） 

 

２月２１日～２２日  大阪府都市ボートレース企業団議会一行が、ボートレー

ス児島（岡山県倉敷市）及びボートレース宮島（広島県廿日市市）を視察され

ました。（中川健議員） 

 

２月２２日  例月現金出納検査が行われました。（辻谷恵一議員） 

 

同   日  指定管理者監査結果講評書決定会議が行われました。（辻谷恵一議

員） 

 

同   日  令和６年度年間監査計画決定会議が行われました。（辻谷恵一議

員） 

 

同   日  令和５年度第１回寝屋川市社会福祉審議会が行われました。（村上

順一議長、奥大輔副議長の各議員） 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和５年度 12 月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（令和５年度 12 月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしまし
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た。 

 

同   日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 


